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Liebe NAC-Familie! 

Allgemeines 

Wie bereits in den NAC Nachrichten vom März geschrieben, gab es im Auftrag der 

MA 51 eine Sicherheitsüberprüfung durch ein Zivilingenieur- Büro. Als erster Schritt 

wurde das Grundstück von der zuständigen MA vermessen, um die tatsächlichen 

Grundgrenzen festzustellen. Was als nächstes geplant ist, wissen wir noch nicht. Wir 

haben auf jeden Fall gebeten, alle Aktivitäten mit uns abzustimmen, um 

sicherzustellen, dass die Arbeiten den Spiel-/Trainingsbetrieb nicht behindern. 

Außerdem können wir, da wir ja unseren Platz an Besten kennen, zu einer effizienten 

und kostenschonenden Abwicklung beitragen. 

Ein kritischer Punkt sind die Schäden an den Isolierungen der Leitungen in den 

Flutlichtanlagen. Ob im Zuge einer Sanierung auch ein Tausch auf LED - Lampen 

sinnvoll und machbar ist, sollte seitens der MA 51 bei der Prüfung der vom OFB 

geforderten 3-jährigen Lichtstärkenmessungen untersucht werden. 

Die allgemeine finanzielle Situation hat sich nicht verändert – die Kosten steigen, die 

Einnahmen nicht. 

Somit ist jegliche Unterstützung willkommen. Sollte sich ein Sponsor für den NAC 

interessieren, so gibt es ein Palette von Möglichkeiten in welcher Form eine 

Unterstützung erfolgen kann. 

Zum Fußball 

Die Frühjahrsrunde neigt sich dem Ende zu. Das Derby NAC – Fortuna 05 endete 

am 17.5.25 1:1, wobei wir in der 2. Halbzeit ausreichend Chancen auf den Sieg 

hatten. Zurzeit sind wir mit der Kampfmannschaft mit 38 Punkten auf dem 7. Platz. 

Also im sicheren Mittelfeld 
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Unsere Mannschaft wurde vom Nachwuchs, mit blau-schwarzen Luftballons in der 

Hand, auf das Spielfeld begleitet. Nach der Begrüßung wurden die 30 (keine 99) 

Luftballons „freigelassen“. Danke für die schöne Aktion! 

Die U23 hat auch Fortuna 5:0 geschlagen und ist mit 57 Punkten ungeschlagen an 

der Tabellenspitze.  

Beim restlichen Nachwuchs ist die Situation nach wie vor sehr kritisch. 

Tennis 

Die Sommersaison hat planmäßig begonnen. Nach anfänglichen Wetterkapriolen, 

konnte, auch dank der Platzbetreuung wieder regelmäßig gespielt werden.  

Wir konnten auch wieder einige neue Mitglieder begrüßen. Der Abgang ist leider 

(noch) nicht kompensiert. Daher, wer Interesse hat, soll sich bitte direkt mit Elisabeth 

Kral, elisabeth-kral@chello.at oder 0676 570 73 12, in Verbindung setzen. 

Auch tagsüber sind Plätze frei, die besonders an Jugendliche günstig vergeben 

werden. Einzelstunden zum Kennenlernen und Probieren sind als 

„Schnupperstunden“ verfügbar. Wir planen auch mit interessierten Schulen Kontakt 

aufzunehmen, um ihren Schüler und künftigen Studierenden die Möglichkeit des 

Tennisspielens auf unserer schönen Tennisanlage zu günstigen Bedingungen zu 

ermöglichen. 

 Unsere Plätze und unser Tennishaus mit der neuen Pergola laden ein. 

      

mailto:elisabeth-kral@chello.at
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Kantine 

Neue Pächter! Eröffnung am 6.6.2025, mehr am Flyer! 

Nachstehend das Gespräch das wir mit den Betreibern der NAC Kantine, dem 

Pächter-Ehepaar Biljana und Ratko Jovic geführt haben. 

NAC: Was hat Euch bewogen, die NAC - Kantine wieder mit neuem Leben zu 

erfüllen? 

Jovic: Ein Freund hat uns den Tipp gegeben, sich um den Betrieb der Kantine zu 

bewerben. Wir haben uns dann die Situation angesehen und waren vom 

Gebäude, dem Wintergarten und dem Gastgarten angetan. Auch die Lage 

inmitten von schattenspendenden Bäumen hat uns auf Anhieb gefallen. 

NAC: Welche Voraussetzungen für den Betrieb der NAC-Kantine bringt Ihr mit? 

Jovic: Wir arbeiten seit Jahrzehnten in der Gastronomie und haben daher 

einschlägige Erfahrung.  

NAC: Wie wollt Ihr die NAC - Kantine führen? 

Jovic: Wie der Name schon sagt, als gediegene Kantine. Wir werden eine 

entsprechende Speisenauswahl anbieten. Auch 2 Menüs werden wir bieten. 

Eines davon vegetarisch. 

NAC:  Wie sind die Öffnungszeiten? 

Jovic: Nachdem geregelte Öffnungszeiten für unsere Kunden wichtig sind, werden 

wir bis auf Montag (Ruhetag) an allen anderen Tagen von 11:30 bis maximal 

22:00 geöffnet haben. 

Wir werden am Freitag, dem 6.6.2025 eröffnen und zu Pfingsten am 

Samstag, dem 7.6.25 sowie am Sonntag, dem 8.6.25 zu einem Grillfest 

einladen. 

NAC: Wird es auch sonst besondere Schwerpunkte geben? 

Jovic: Ja, das haben wir vor. Wir planen Veranstaltungen mit verschieden auf die 

Saison abgestimmten kulinarischen Schwerpunkten. Aber zuerst möchten wir 

uns bei unseren Gästen einführen und sie von der Qualität unserer Betreuung, 

der Speisen und Getränke überzeugen. Nur so, nämlich mit Mundpropaganda 

und Empfehlungen können wir einen Kundenstock aufbauen. 

NAC: Wie wird die Zusammenarbeit mit dem NAC stattfinden. 

Jovic: Wir haben bereits Gespräche mit der der Fußball – und der Tennissektion 

geführt. Nicht nur die Betreuung von Jugend Camps, oder der Tennisspieler, 

sondern auch die Nutzung als Vereinslokal für Vorstandssitzungen, 

Trainerbesprechungen und Nachwuchstreffen sehen wir als unsere Aufgabe. 

NAC: Welchen Stellenwert hat der Kiosk für Euch? 

Jovic: Wir konzentrieren und nur auf die Kantine selbst. Der Kiosk ist ja in guten 

Händen und betreut die Spieler, Eltern des Nachwuchses und auch die 
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Besucher bei Spielen an den Trainings- und Spieltagen. Wir sehen das als 

wichtigen Beitrag zum Vereinswesen und werden, wo es sinnvoll ist, gerne 

kooperieren. 

NAC: Wir wünschen gutes Gelingen und viel Erfolg 

 

 

Liebe Freunde des NAC 

Das war diesmal etwas mehr, aber die Vorstellung der NAC - Kantine ist für uns alle 

eine wichtige Angelegenheit.  

Daher die Bitte – zu Pfingsten das Grillfest (bei jedem Wetter!) besuchen und die 

NAC - Kantine für künftige Besuche vormerken! 

Übrigens, am Samstag, dem 7.6.2025 findet um 16:00 das letzte Heimspiel der 

Kampfmannschaft gegen SC Ostbahn 11, statt - die U23 spielt vorher um 13:30.  

 

Um zahlreichen Besuch und Anfeuerung unserer Mannschaften ersucht 

 

der NAC-Vorstand 

           

 

 

Nußdorf, im Mai 2025 


